
Ata da Vigésima Segunda Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 02 de 

agosto de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo, o Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura dos Ofícios n° 197/2021, nº 200/2021, n° 201/2021, n° 202/2021 e 

n° 203/2021 , do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do Ofício n° 

268/2021, do Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei n° 032/2021; do 

Projeto de Lei n° 032/2021, do Executivo Municipal; do Requerimento n° 013/2021, 

do Vereador Ernani Bubniak. Na ORDEM DO DIA, ocorreu segunda discussão e 

votação do Projeto de Lei n° 031/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe 

sobre autorização para abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal 

do Município de Balsa Nova para o exercício 2021, e a promover alteração no Plano 

Plurianual 2018-2021 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2021. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto 

de Lei n° 01/2021, do Vereador Ernani Bubniak, cuja súmula Altera o nome da Estrada 

BNV 248, na localidade de Campina do Bicudo, neste Município, conforme especifica. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda discussão e 

votação dos Projetos de Lei n° 02/2021, n° 03/2021, n° 04/2021 e n° 05/2021, dos 

Vereadores: Ernani Bubniak, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho, Adalton 

Portela Franco, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Valmir José Matozo e Jocemir 

Favaro, cuja súmula dispõe sobre denominação de Via Pública no Município de Balsa 

Nova, conforme específica. Colocados em votação foram aprovados por todos os 

votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 001/2020, do Vereador 

Jocemir Favaro, cuja súmula dá denominação a via pública na localidade de Rodeio 

Chapada, neste Município, conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 013/2021, do 

Vereador Ernani Bubniak, que solicita encaminhamento de Moção de Louvor e 

Aplausos ao Sgt Moreira. O Vereador Ernani Bubniak comentou que o sargento 



Moreira foi designado a trabalhar na cidade de Campo Largo e essa homenagem é 

de reconhecimento pelos anos de serviços prestados ao município. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador 

Clever Aparecido Iavolski Poletto relatou algumas reclamações quanto a manutenção 

das lâmpadas de iluminação pública, no Bugre, comentou também sobre a 

terraplanagem existente na localidade de Pessegueiros, pediu informações sobre o 

que será instalado no local, pois a população sugere que seja feito o afastamento da 

obra, tendo em vista que tratasse de um local com alto riscos de acidentes. O 

Vereador Nelio José Chiquito comentou que em reunião do executivo com os 

vereadores o Prefeito mencionou que seria instalada a academia da terceira idade e 

quanto às lâmpadas o processo licitatório esta em andamento, o Vereador Ernani 

Bubniak também comentou sobre a licitação das lâmpadas. Os Vereadores Jocemir 

Favaro e Joel Bathke comentaram que este problema com as lâmpadas já se estende 

há anos. O Vereador Jocemir Favaro também manifestou seu descontentamento com 

a resposta de seu requerimento, em relação a mudança de placa de trânsito na 

Avenida Brasil solicitando mais esclarecimentos. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 09 de agosto de 2021, as 

19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente 

ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais 

Vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos 

termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 


